



EINLADUNG

LaunchArena 2026

Ungleichbehandlung durch Tarifvertrag : Tarifautonomie (weiter) unter Druck

DIENSTAG, 20. Januar 2026

17:00 - 19:00 Uhr

HAUS DER WIRTSCHAFT HESSEN

Emil-von-Behring-Straße 4
60439 Frankfurt am Main

UVF

Unternehmerverband Frankfurt Rhein-Main e.V.

Rhein-Main-Taunus
HESSENMETALL

Einladung

Sehr geehrte Damen und Herren,

zu Beginn des neuen Jahres 2026 laden HESSENMETALL Rhein-Main-Taunus und der Unternehmerverband Frankfurt Rhein-Main zu einem neuen gemeinsamen Veranstaltungsformat ein – der Launch Arena.

Ziel der Veranstaltung ist es, die Unternehmensvertreterinnen und -vertreter beider Verbände im Haus der Wirtschaft Hessen (Frankfurt) zu einem lockeren, branchenübergreifenden Austausch und Netzwerken zusammenzubringen und so gemeinsam ins neue Jahr zu starten.

Unsere erste gemeinsame Launch Arena findet am Dienstag, den 20. Januar 2026, um 17:00 Uhr im Haus der Wirtschaft Hessen, Frankfurt am Main, statt. Im Anschluss an den Impuls laden wir Sie herzlich ein, bei einem Glas Sekt mit uns auf das neue Jahr anzustoßen. Zudem bietet sich bei einem kleinen Imbiss die Gelegenheit zum Netzwerken und zu wertvollem Austausch.

Wir freuen uns sehr, Sie zu diesem neuen Format zu begrüßen!

Thomas Frey

Geschäftsführer
HESSENMETALL
Rhein-Main-Taunus

Peter Hampel

Geschäftsführer
UVF - Unternehmerverband
Frankfurt Rhein-Main

Kontakt HESSENMETALL Rhein-Main-Taunus

Nadine Waldeck
nadine.waldeck@hessenmetall.de
069 95808 231

Es erwartet Sie

→ Impuls

„Ungleichbehandlung durch Tarifvertrag:
Tarifautonomie (weiter) unter Druck“

Professor Matthias Jacobs, Bucerius Law School Hamburg

→ Austausch und Netzwerken

→ Sektempfang mit kleinem Imbiss

Professor Matthias Jacobs

Herrn Professor Jacobs Forschungsschwerpunkte liegen im deutschen und europäischen Arbeitsrecht, vor allem im kollektiven Arbeitsrecht, sowie im Zivilverfahrensrecht.

Er hat vor dem Bundesverfassungsgericht einen schon als „Jahrhundert-Entscheidung“ bezeichneten Beschluss erstritten, mit dem das Bundesverfassungsgericht gegenüber dem Bundesarbeitsgericht die Handlungsmöglichkeiten der Tarifvertragsparteien als primär für den Inhalt ihrer Tarifverträge verantwortliche Parteien aufgezeigt und so die Tarifautonomie gestärkt hat.

Anmeldung bitte bis 12. Januar 2026 hier



Kontakt UVF

Patrizia Sauer
patrizia.sauer@uvf.de
069 95808 168